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      Аннотация

    
        
          В данной работе рассматривается проект АЭС с реакторной установкой БРЕСТ эклектической мощностью 1000 МВт. В ходе выполнения работы были проведены теплогидравлический, нейтронно-физический расчеты реактора Рассчитано и выбрано силовое электрооборудование АЭС. Произведена оценка экономической эффективности данного проекта. В качестве специального задания рассмотрен вопрос «Авария на АЭС Фукусима. Обзор в отечественной и зарубежной литературе». Выполнена графическая часть дипломного проекта включающая: 1) Генеральный план АЭС; 2) Тепловая схема блока; 3) Электрическая схема силового электрооборудования АЭС; 4) План главного корпуса АЭС; 5) Разрез главного корпуса АЭС; 6) Компоновочный чертеж активной зоны РУ, ТВС; 7) Схемы методик расчетов, основные формулы; 8) Основные результаты расчетов: таблицы и графики; 9) Графический материал по спецзаданию;10) Основные технико-экономические показатели проектируемой АЭС.
        

        
          In this paper, we consider the design of a nuclear power plant with a BREST reactor with an electric power of 1000 MW. In the course of the work, thermal-hydraulic, neutron-physical calculations of the reactor were carried out. Power electrical equipment of the NPP was calculated and selected. An assessment of the economic efficiency of this project was made. As a special task, the issue "The accident at the Fukushima nuclear power plant. Review in domestic and foreign literature". The graphic part of the graduation project was completed, including: 1) NPP master plan; 2) Thermal diagram of the block; 3) Electrical diagram of power electrical equipment of nuclear power plants; 4) Plan of the main building of the nuclear power plant; 5) Section of the main building of the nuclear power plant; 6) Layout drawing of the reactor core, fuel assemblies; 7) Schemes of calculation methods, basic formulas; 8) Main calculation results: tables and graphs; 9) Graphic material on special assignment; 10) Main technical and economic indicators of the designed NPP.
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